



ANAÏS ABCHAR

Fondatrice de l'Institut Citoyen

Fondatrice de l'Institut Citoyen, un organisme engagé qui conçoit des ateliers participatifs pour sensibiliser aux enjeux de citoyenneté et de développement durable.

À travers ses outils ludiques – La Fresque de l'Engagement Durable et La Fresque de la Citoyenneté – elle a accompagné plus de 1 200 participant-es en France et à l'international.

Entrepreneure sociale et consultante en RSE, elle œuvre pour faire émerger une nouvelle génération d'acteurs du changement et accompagner la naissance d'initiatives citoyennes concrètes, portées par les jeunes comme les organisations.

Founder of the Institut Citoyen, an organisation committed to designing participatory workshops to raise awareness of citizenship and sustainable development issues.

Through its fun tools – La Fresque de l'Engagement Durable (The Sustainable Commitment Fresco) and La Fresque de la Citoyenneté (The Citizenship Fresco) – she has supported more than 1,200 participants in France and internationally.

As a social entrepreneur and CSR consultant, she works to foster a new generation of change makers and support the emergence of concrete citizen initiatives led by young people and organisations alike.

academy@imslux.lu